

Versuche zum Thema Ei

In der Woche vor Ostern beschäftigten wir uns mit dem Thema Ei und Huhn und machten verschiedenste Versuche zu diesem Thema.

Erst sammelten die Kinder verschiedenste Fragen zu diesem Thema. Anschließend versuchten wir, diese Fragen mit Versuchen zubeantworten:

- Woran erkennt man ein gekochtes oder rohes Ei?
- Kann man erkennen, ob ein Ei frisch oder alt ist?
- Was bedeuten die Zahlen und Buchstaben auf den Eiern?
- Wie viel Gewicht kann man auf 4 Eier legen?
- Kann ein Ei stehen?
- Was passiert, wenn man ein Ei in Essigwasser legt?
- Wie lange wächst ein Küken im Ei?
- Warum schläft ein Huhn auf einer Stange und fällt nicht runter?

und vieles mehr...

Am nächsten Tag machten wir einen Eiaufstrich und backten einen Rharbarberkuchen!



